



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
17 de abril de 2020  
Español  
Original: inglés

---

### **Cartas idénticas de fecha 17 de abril de 2020 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas**

A raíz del llamamiento formulado en fecha reciente por la comunidad internacional a hacer gala de solidaridad mundial frente a la COVID-19, y de las múltiples iniciativas emprendidas por las Naciones Unidas para mitigar este brote, quisiera informarle de las iniciativas emprendidas recientemente por mi Gobierno para ayudar a frenar la propagación de la COVID-19.

Consciente de que la COVID-19 no distingue entre pueblos ni reconoce fronteras, Israel ha reforzado su cooperación con las Naciones Unidas y la Autoridad Palestina a fin de mitigar los desastrosos efectos del virus en nuestra región. Ejemplo de ello fue la reciente conversación telefónica entre el Presidente Reuven Rivlin y Mahmoud Abbas.

Además, Israel ha llamado a la comunidad internacional a apoyar el programa de 90 días de las Naciones Unidas y a proporcionar ayuda para que la Autoridad Palestina pueda estar en mejores condiciones de gestionar la crisis ocasionada por la COVID-19. Ese llamamiento se reiteró en una reunión organizada recientemente por Israel, en la que múltiples interesados examinaron la forma de coordinar mejor los esfuerzos nacionales e internacionales para ayudar a la Franja de Gaza.

Sobre el terreno, la cooperación en curso entre Israel, las Naciones Unidas y la Autoridad Palestina ha dado muchos resultados, como por ejemplo:

- a) Consultas y deliberaciones conjuntas celebradas entre funcionarios a nivel de expertos;
- b) Actividades de capacitación y orientación dirigidas a equipos médicos palestinos. Recientemente, profesionales médicos israelíes de alto nivel impartieron capacitación médica en Jericó;
- c) Asistencia prestada en relación con la COVID-19. En las últimas semanas, Israel entregó a la Autoridad Palestina 1.000 equipos de protección y 100 litros de desinfectante a base de alcohol.

En la Franja de Gaza, Israel ha seguido vigilando de cerca la situación y ha colaborado con el Ministerio de Salud palestino y con las Naciones Unidas. Israel ha entregado a la Franja de Gaza cientos de kits de pruebas y de protección, y está dispuesto a prestar asistencia en la realización de pruebas de laboratorio. Además, los cruces comerciales hacia Gaza permanecerán abiertos para la transferencia de bienes y de asistencia. En las últimas semanas, han entrado en la Franja de Gaza 206



toneladas de suministros médicos, 12 toneladas de alimentos y 50 toneladas de materiales de construcción.

Estos alentadores acontecimientos recientes no han escapado a los ojos de la comunidad internacional, como lo demostró la sesión informativa del Consejo de Seguridad sobre el Oriente Medio, celebrada el 30 de marzo de 2020, en la que el Coordinador Especial Nickolay Mladenov elogió las medidas de gran alcance adoptadas tanto por Israel como por la Autoridad Palestina para tratar de contener la propagación de la COVID-19, y el Consejo acogió con beneplácito esa cooperación y expresó la esperanza de que ambas partes siguieran dando muestras de buena voluntad mucho después de que terminara esta pandemia.

Por lo tanto, es lamentable observar las recientes acusaciones formuladas por el observador palestino, que opta por obstaculizar la cooperación poniendo de relieve el conflicto por encima de la solidaridad, y la división por encima de la cooperación. Al hacerlo, opta por politizar el terrible brote de la COVID-19 para promover su propia agenda. La Autoridad Palestina debe decidir si la incitación contra Israel es más importante que una cooperación fructífera destinada a salvar vidas palestinas. Ayudaría más a la causa mundial de la lucha contra la COVID-19 que entregara asistencia financiera y médica a la Franja de Gaza y siguiera cooperando con Israel y las Naciones Unidas en estos esfuerzos, en lugar de estar lanzando nuevas acusaciones.

Israel sigue decidido a apoyar el esfuerzo mundial para combatir la propagación de la COVID-19 y trabaja incansablemente con los asociados internacionales con este propósito. Reitero la firme voluntad de Israel de fortalecer la cooperación con todas las partes a fin de superar esta crisis.

Exhorto a la comunidad internacional a que mantenga su decisión de combatir la propagación de la COVID-19 frente a cualquier presión u obstaculización en estos tiempos difíciles. Por su parte, Israel está dispuesto a apoyar esos esfuerzos.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad

*(Firmado)* Danny **Danon**  
Embajador y  
Representante Permanente

---